

Freitag, 25. März 2022 Ostkreis

Die Mittagstische kehren zurück

Beliebte Angebote in Mardorf, Roßdorf und Rüdigheim leben wieder auf

Von Florian Lerchbacher



Für eine kurze Zeit fand im Herbst des vergangenen Jahres wieder der Mittagstisch in Mardorf statt – nun kehrt das Angebot in drei Stadtteilen zurück. Archivfoto: Florian Lerchbacher

Amöneburg. Zwei Jahre lang sprang die Familie Hofmann von der gleichnamigen Gaststätte in Erfurtshausen in die Bresche, um den Ausfall eines sozialen Projektes zu kompensieren: Weil die beliebten Mittagstische in Mardorf, Roßdorf und Rüdigheim coronabedingt nicht stattfinden konnten, gab es an drei Tagen einen Lieferdienst.

Wer sich bis zum Vortrag angemeldet hatte, konnte sich ein Mittagessen vorbeibringen lassen – ohne in direkten Kontakt mit anderen Menschen zu kommen.

Dieses Angebot läuft nun aus, weil sich die Familie angesichts der immer geringer werdenden Corona-Vorschriften auf ihr Kerngeschäft konzentrieren will: das Betreiben der Gaststätte im kleinsten Amöneburger Stadtteil.

„Wir bedanken uns bei allen Gästen für die Treue und Nutzung unseres Angebots in Zusammenarbeit mit der Stadt Amöneburg und den Ehrenamtlichen des Bürgerbusses. Es war eine harte Zeit für alle und mit unserem Service und der Hilfe der ehrenamtlichen, fleißigen Helfer haben wir gemeinsam die schwere Zeit gemeistert“, teilen die Hofmanns über die Stadt Amöneburg mit. Doch es gibt auch eine gute Nachricht: Der Bringdienst läuft zwar mit Ende des Monats März aus (letztmals wird am Mittwoch, 30. März, und Donnerstag, 31. März, Essen geliefert).

Dafür kehren die Mittagstische in Roßdorf, Mardorf und Rüdigheim zurück – wobei Mardorf und Roßdorf sich das Essen eben von jenen Hofmanns liefern lassen. Und auch der Bürgerbus ist dann wieder im Einsatz: zwar nicht als Lieferdienst, wohl aber, um Gäste zu den Mittagstischen zu bringen. In Mardorf richtet der Bürgerverein den Mittagstisch immer donnerstags ab 12 Uhr im ehemaligen Schwesternhaus aus. Los geht es am 31. März. Wer teilnehmen möchte, muss die 3G-Regel befolgen. Anmeldungen sind bis Montag, 28. März, um 17 Uhr möglich unter Telefon 0 64 29 / 8 29 15 45.

Der Mittagstisch in Rüdigheim findet dienstags ab 12 Uhr im „Treffpunkt“ statt. Anmeldungen nimmt Petra Becker bis 12 Uhr am Vortag entgegen unter Telefon 0 64 29 / 75 15. Bei ihr können sich auch Gäste melden, die den Hol- und Bringdienst mit dem Bürgerbus in Anspruch nehmen wollen. Die Fahrten im Bürgerbus sind kostenfrei – aber es wird um Spenden gebeten.

Der Mittagstisch in Roßdorf findet immer mittwochs um 12 Uhr in der Sternstube statt. Anmeldungen zum Essen, aber auch für den Hol- und Bringdienst mit dem Bürgerbus nimmt Margret Schütz entgegen unter Telefon 0 64 24 / 94 37 31.